

定時制進路支援部涉外係です！不定期配信 PTA だより Petit です☆
合わせて学校ホームページもご覧ください！

PTA 研修会「大人の社会見学」を開催しました！

去る、12月2日（火）令和7年度PTA研修会「大人の社会見学」を開催しました！例年の講義形式の研修会から、本年度は、春から「保護者の進路研究」にシフトした企画を進めてまいりました。

本事業は、各務原市商工振興課のご協力を得て、保護者のための研修会として各務原市の企業を2社の見学が叶いました。

まず1社目は、葬祭業「メモワール各務原」です。それぞれの部門に分かれて配属され、師匠制度と呼ばれるマンツーマンでの職業指導システムを設け、葬祭ディレクター、フローリスト、調理部門それぞれの分野で活躍できる人材育成を一から行っていると伺いました。本校卒業生もお世話になって、究極のサービス業と言われる葬祭業のイメージが少し変わりました。フローリストの祭壇作りをライブで拝見し、お葬式のしつらえである造形に感動いたしました。

2社目は、日本毛織株式会社です。製造業の分野では、国内撚糸業NO.1を誇る31,504錘ある工場内を見学させていただきました。

ニッケは、スクールユニフォーム（制服）を初め、ウール業界では、トップシェアであり、染梳課、製糸課、撚糸課の3分野を順に見て回りました。原材料の洗浄から染色、撚糸を経て出荷の工程まで一貫した工場生産をしておられ、古き良き時代の施設の中に、最新鋭の機械設備もあり、工場内の空気感も感じ取ることができました。本校の生徒が卒業後の進路を考える上では、参加された先生方からも参加してよかったですとの感想を頂きました。

参加された保護者からは、

「なかなか行けない工場見学に参加できてとてもよかったです。たくさん話を聞いて、選択肢も増えたように思います。」

「進路の一つとして、会社見学ができるのは、就職への安心につながってすごく良いと思いました。」

「保護者が工場見学をすることはなかなかできないので、参加してよかったです」との感想を頂きました。

また、「見学先は、二社でよかったですと思うが、二社とも華陽フロンティアの生徒は採用してくれないような気がしました。コミュニケーション能力が必要だなと思いました。」

「せっかくの機会にも関わらず、保護者の参加が少なく、PTA費の使い道についても一考すべき」とのご意見も頂きました。

お天氣にも恵まれ、よい研修日和になりました。

